



## PRI analiza por quién definirse

● El presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que el PRI "está pensando" en definirse a favor de las empresas extranjeras en la discusión de la reforma eléctrica que se analiza en la Cámara de Diputados.

"Están pensando en definirse en favor de las empresas extranjeras, ojalá y cambien de parecer, pero sobre todo, [plido a] los legisladores que tengan la arrogancia de sentirse libres, de rebelarse y pensar que la patria es primero, eso es lo que está a debate", dijo el Mandatario federal. ● Alberto Morales